

FICHA INFOMATIVA

11 de Abril del 2019

Por instrucciones del Lic. Arturo Esper Sulaiman, Secretario de Turismo, fui comisionada el día 31 de Marzo y 1 de Abril del presente año para asistir a la reunión el donde se presentó el proyecto de restauración del espacio escultórico del desierto y presentación del proyecto regional "eco museo territorial comunitario altiplano potosino".

La reunión se realizó en el lugar que ocupa el Espacio Escultórico del Desierto, en el municipio de Vanegas, S.L.P., donde la Secretaría de Cultura y la Secretaría de Turismo anunciamos el arranque de los trabajos de restauración de las instalaciones y la obra con que cuenta este museo, así como la presentación del nuevo modelo de desarrollo para el impulso de la actividad turística en la región. La Secretaría de Cultura destinará 6 mdp para realizar dichos trabajos, por lo que muy pronto se podrá poner en operación para su visita.

Por otro lado, la Secretaría de Turismo presentó el proyecto denominado "Ecomuseo Territorial Comunitario Altiplano Potosino", que es un novedoso modelo de desarrollo turístico que integra tanto el patrimonio natural como cultural, generando rutas turísticas, incluyendo además: capacitación de guías, desarrollo de producto turístico y estrategias de promoción y comercialización.

Este modelo comprenderá los municipios de Catorce, Vanegas, Villa de la Paz y Cedral, donde se identificarán aquellos sitios o actividades de gran valor cultural y natural para realizar recorridos guiados y con ello poder incrementar la afluencia de turistas y visitantes que permitan generar ingresos en las localidades donde el turismo sustentable puede significar una opción de mayor viabilidad para el desarrollo comunitario.

Para la presentación se contó con la asistencia de los Presidentes Municipales de los cuatro municipios antes mencionados, así como con la presencia de la Diputada Local por el Distrito I, María del Consuelo Carmona Salas y el M.A. Julián Espinosa Sánchez, Coordinador Académico de la Región Altiplano de la UASLP, campus Matehuala.

Los presidentes municipales participantes, así como el sector académico representado por el COARA, manifestaron el interés de colaborar con todos los trabajos para el logro de los objetivos del proyecto del Ecomuseo, solicitando se incorporaran todos aquellos atractivos y servicios con los que ya cuentan sus municipios, así como el desarrollo de capacidades en los habitantes para poder generar una oferta diversa y de calidad.

Como parte de la estrategia de promoción del estado de San Luis Potosí, sabemos que el Espacio Escultórico del Desierto, por la calidad de la obra que contiene y la perfecta armonía que guarda con el paisaje del desierto potosino, se constituirá como el jardín surrealista del altiplano, con lo que sumado al éxito del pueblo mágico de Real de Catorce, será un atractivo de gran relevancia para turistas y visitantes de nuestro país y de todo el mundo.

Los viáticos generados por esta comisión serán cubiertos por el programa de Desarrollo del Producto de la Secretaría de Turismo anexo fotografías de las reuniones y facturas de los gastos.

ATENTAMENTE

Rosa Ma. Gutiérrez Salgado
Desarrollo de Desarrollo del Producto

Reunión de Trabajo y visita de Inspección Matehuala y Epacio Escultorico del Desierto

